

Titre : l'imam Khomeini (ra), Khajeh Abdollah Ansari, le monothéisme et la certitude.

Auteur: Behmanesh Nadereh,

Professeur : Mahmoud Yussuf Thani »

Date : 1389

Sommaire :

Pour que les effets pratiques de la croyance soient apparents, il est nécessaire d'avoir une croyance sincère et intense, mais aussi de la certitude. Car, tant que le serviteur monothéiste n'a pas commencé son cheminement vers le Seigneur et se limite au stade du monothéisme théorique, aucun effet pratique particulier ne sera observé de lui. Ainsi, l'imam Khomeini (ra) et Kojeh Abdollah, après avoir mentionné les significations du monothéisme, ont abordé la question des étapes du monothéisme et du monothéiste puis, ils ont estimé que les effets conformément à ces étapes du monothéisme, telles que l'accomplissement des cultes, la charité, la patience, la satisfaction et la soumission à Dieu et..., peuvent être observés chez les monothéistes. Par conséquent, selon les points de vue de ces deux grands savants de la gnose, tout monothéiste, conformément à l'étape où il se trouve, doit manifester des actions monothéistes particulières dont certains apparaissent dans l'ombre de la relation avec soi-même et d'autres dans l'ombre de la relation avec Dieu. Ainsi, les effets pratiques de la croyance au monothéisme comme le monothéisme lui-même ont des étapes et des degrés infinis. L'accent porté sur les effets pratiques de la croyance au monothéisme, surtout, dans la relation entre les monothéistes et la société qui l'entoure, occupe une position particulière dans les œuvres de l'imam Khomeini (ra) tandis que l'attention portée sur les effets pratiques de la croyance au monothéisme (et même l'intuition) dans la relation entre le monothéiste et Dieu constitue l'objet principal des déclarations Khajeh Abdollah Ansari. Ce que l'on peut déduire des contenus des propos de ces deux grands savants de la gnose est que la croyance monothéiste après s'être intensifiée affecte progressivement toutes les actions, le comportement et les pensées du monothéiste puis de la société monothéiste.